

¿SERÁ?

Ecos del juicio

Nos dicen que quien está feliz, feliz en Palacio Nacional es el presidente Andrés Manuel López Obrador. Ante la declaración del exfiscal de Nayarit en el juicio de Genaro García Luna, donde Édgar Veytia aseguró que el Gobierno de Felipe Calderón ordenó cuidar a El Chapo y al Cártel de Sinaloa, las acusaciones abonarán al discurso del inquilino de Palacio acerca de que la seguridad estaba en manos de criminales y que por eso los índices delictivos no han podido bajar... Nos dicen que el tuit de autodefensa del propio Calderón, poco eco tendrá. ¿Será?

Cambios de peso

Alos temas "fuertes" que trae la Cámara de Diputados para este periodo legislativo como la renovación de cuatro consejeros electorales y el intento de imponer el cabotaje, ahora se suma, de nueva cuenta, el asunto del litio. El fin de semana se anunció que buscarán el consenso para "confirmar" a través de una reforma a la Constitución, los cambios que ya hicieron sobre este mineral. Unos se preguntan, ¿si el litio ya pertenecía a la Nación según el artículo 27 constitucional, pero aún así lo nacionalizaron?, ¿qué vendrá ahora? Lo bueno es que los morenos legislan pensando en el país y no en quedar bien allá por el Zócalo. ¿Será?

No es alza, es actualización

No dijeron ni agua va, y desde ayer los **automovilistas** que circulaban en alguna **autopista** se encontraron con que subieron las **casetas**; la justificación de la **Secretaría de Infraestructura** Comunicaciones y Transportes es que no se habían incrementado a lo largo del año, aunque claro, no faltaron las quejas sobre los cierres, los **retrasos** por los embudos que ocasionan las obras y hasta la incertidumbre de si no será bloqueada por el mal trabajo de alguna autoridad o por algún grupo de estudiantes inconformes. ¿Será?

Como estatuas

Ante el salpicadero que están lanzando los **testigos** en el juicio contra **Genaro García Luna**, nos comentan que hay **personajes** que tuvieron mucho peso por aquellos tiempos en que el acusado era todopoderoso que prefieren leer los reportes sobre lo que sucede, pero lo hacen sin moverse un centímetro para no ser vistos o levantar **sospechas**, si no que le pregunten al **exoficial Mayor** de la Secretaría de Seguridad, **Sergio Montaño**, quien apenas acaba de librar una acusación en México relacionada con contratos para prestar servicios y realizar construcciones en algunas **cárceles federales**, porque según el **juez** el delito prescribió... Y como él, nos dicen que hay más ¿ Será?